
                
 

 
Protokoll vom  KONVENT VOM 22. September 2021 
 
20:15 Uhr, Gemeindesaal Bubendorf 
 
Anwesend: Florian A., Christine, Katharina, Monika, Gerti, Dominik, Niggi, 
Conny, Heleen, Martin, Jaro, Marion, Yosvany, Thom, Yuri, Gilbi, Stefan, Andi 
J. 
 
Entschuldigt: Bénédicte, Nick, Andy, Florian M., Karen, Daniel, Stefania, Reto, 
Joana, Gabriela  
 
Unentschuldigt:  
 
 

1. Begrüssung 

Begrüßung durch Niggi,  

2. Genehmigung Protokoll vom 19.6.21 

Protokll wurde einstimmig genehmigt  

3. Anleitung, wie man ein Protokoll schreibt 

Protokoll wenn möglich so verfassen, dass dieses ohne große Bearbeitung von 

KV-Vorstand verschickt werden kann. Beschlüsse sollten in einfacher Sprache 

verfasst werden.  

4. Änderung der Geschäftsordnung des Konvents der msft 

Änderung der  Geschäftsordnung des Konvents der msft wurde einstimmig 

abgesegnet.  

5. Infos aus dem Konventsvorstand 

Neue Zusammensetzung: Vorstand Niggi, Stellvertreterin Marion, AKK-

Delegierte Joanna, Conny Kasse/Protokoll,  

Beschlussprotokolle bei Konvents-Vorstandssitzungen werden zukünftig auf den 

Internenbereich/Homepage geschaltet. Genauso wie die Geschäftsordnung 

 



              

6. AG: Sitzungsdaten und Beschlussprotokolle an KV und SL 

Arbeits und Projektgruppen sollten ein Beschlussprotokoll der jeweiligen 

Sitzungen an den Konventsvorstand und an die Schulleitung schicken, damit 

man nachvollziehen kann was beschlossen wurde und wie der aktuelle Stand der 

Arbeitsgruppe ist.  

7. IDemo: Wahl einer zusätzlichen Person in die AG 

Suche nach einer neuen zusätzlichen Person für IDemo: neu dabei Monika 

8. SOMULA (Katharina) 

Kleines Somula mit 5 Lehrpersonen: Heleen, Marion, Dominik (Andi als ablöse 

ab Mittwoch), Katharina, Daniel 

Zeitraum: Montag bis Freitag der ersten Sommerferienwoche in Balmberg. 

9. Jubiläum 

Missverständnis in letztem Protokoll mit Sitzung im August. Neu soll vor den 

Herbstferien ein Sitzungstermin stattfinden, damit in der nächsten Sitzung Nägel 

mit Köpfen gemacht werden kann.  

10.  Besuch bei MUB, Bildung einer AG 

Keine Bildung einer neuen Arbeitsgruppe. Stattdessen formuliert der Konvents- 

Vorstand ein schreiben an MUBS, dass diese bei Interesse an 

Unterrichtsbesuche auf die Lehrpersonen zugehen sollen. Zusätzlich wird ein 

Google Doc im Internenberich für eine Eintragung bei MUB Besuch 

aufgeschalten.  

11. AG Standortsbestimmung, Jaro M. Gabriela kurzer Leitfaden 

Jaro und Gabriela fehlte eine Anleitung für die Dokumente mit der 

Standortbestimmung. Dazu wurde ein Leitfaden (Stichwortartig) erstellt. In 

Bearbeitung ist zurzeit zusätzlich noch ein Feedbackbogen von den SUS für die 

LUL. 

12. Info aus der SL 

- Neue Schrift wurde passend zum neuen Logo Installiert (für Newsletter, etc.) 

steht den LUL bei Interesse zur Verfügung.  

- Kosten für neues Logo, etc: 1600 sfr. 

- Eltern/Kinder singen leider wieder an Kosten gescheiter (wird nicht 

subventioniert) 

- Dominique Meischberger Projekt MUB3 gescheitert (nächstes Jahr neuer 

Versuch) . Sie macht außerdem eine Ausbildung für Flöten aus Bambus bauen 

und würde gerne einen Kurs dafür anbieten. —> Wird teils kritisch gesehen weil 



              

es als Konkurrenz zur Blockflöte stehen könnte bzw. steht. Teils auch positiv da 

es als guter Einstieg in die Musik ist, sein erstes Instrument selbst zu bauen. —> 

Vor Abstimmung des KV soll Dominique eine Definition über den Kurs (Alter 

der Kinder, Dauer des Kurses) geben, damit im nächsten Konvent darüber 

abgestimmt werden kann. (Vorschlag von Monika einstimmig angenommen) 

Soll als neues Traktandum im nächsten Konvent einen Platz finden.  

- Jubiläen sollen mit Eintritt an der msft gefeiert werden nicht vom Kanton. 

Deshalb geht eine Liste mit den Eintrittsdaten rum, damit die Daten aktualisiert 

und überprüft sind. 

- Jubiläum: Gerti wurde für 20 Jahre nachträglich geehrt. 

 

13. Diverses 

- Thom mit Anmerkung das bei Doodle manchmal die Zeitzone nicht richtig 

eingestellt ist und es dann Probleme mit den eingeschriebenen Zeiten geben 

kann. 

- Monika mit Frage nach Kopierer in Oberdorf, ist im Primar-Schulhaus 

möglich.  

Wunsch nach Kopierer in Neumattschulhaus da. —> Anfrage (wird von Andi 

angefragt) ob Vorort (in der Logopädie) kopiert werden darf. 

- Frage nach der Programm Gestaltung der Musizierstunde am 11.12. —> Darf 

gerne  Kunterbunt sein und muss kein reines Weihnachtskonzert werden. 

Eintragungen dazu in Google Docs (Länge des Stücks, etc.).  

 

Sitzungsende um 21:49  

 
Protokoll: Dominik Hoyer 

 


